

年 組 名前:

【記事を先生や
家族に読んで
もらうか、
自分で読んだ
後に、答えて
ください】



そば店に併設したアイスクリーム販売店 二甲府市丸の内2丁目

甲府市丸の内2丁目のJR甲府駅前で営業しているそば店「草庵 袖」(早川剛史代表)は、店舗の一部を改装し、アイスクリームスタンド「ice ice cream(アイス・アイス・アイスクリーム)」をオープンした。そば粉を使ったアイスなどを提供していて、早川代表は「アイスの甘さは胸が躍るようなワクワク感を生む。駅前エリアに笑顔の人を増やしたい」と話している。

〈三枝大悟〉

の一角アイス販売

甲府駅前「笑顔増やしたい」



三枝 大悟
杉原みずき

早川代表が約1カ月かけて空きスペースを改装。昨年12月から営業を始めた。アイスは10種類。そば粉を使って、香りが広がる「そば」をはじめ、「和」

「健康的というそばのイメージを生かして、オーガニック食材のアイスなども考えていきたい」と話している。

実家がそば店だった早川代表が自らのそば店を構えたのは2015年。開業10周年の節目に新しい形態の店を始めようと検討していた。子どもの頃、甲府駅前や県庁付近にアイスクリーム販売店があったことを思い出し、物置として使っていた空きスペースを利用して、季節や客の要望を聞きながら適宜種類を入れ替えていく予定。早川代表は「健康的というそばのイメージを生かして、オーガニック食材のアイスなども考えていきたい」と話している。

(2025年1月28日付 山梨日日新聞15面)

問1 甲府市にアイスクリームスタンドが、オープンしました。何店の一角にありますか。

.....

問2 販売している「和」を意識したアイスクリーム名を、2つ答えてください。

.....

問3 今後、早川代表は、どのようなアイスを考えていきたいと話しましたか。

.....